



Ehrenordnung

des Schützenvereins 1924 Eschelbronn e.V.

Die Mitgliederversammlung des Schützenvereins 1924 e.V. Eschelbronn hat am 04. März 1989 folgende Ehrenordnung beschlossen:

- I. **Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft und sonstige Ehrungen**
Bei den Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft im Schützenverein 1924 e.V. Eschelbronn wird auf die Ehrenordnungen und Ehrenzeichen des Badischen Sportschützenverbandes und des Schützenkreises Sinsheim zurückgegriffen. Die Ehrungen erfolgen für 25, 50, 60, und 75 Jahre Mitgliedschaft im Verein. Über sonstige Ehrungen entscheidet die Vorstandschaft im Einzelfall.
- II. **Ehrenmitglieder**
Personen, die seit 40 Jahren Mitglied des Schützenvereins Eschelbronn sind, werden Ehrenmitglieder des Vereins. Auf Vorschlag der Vorstandschaft können Personen, die sich durch besondere Verdienste für den Verein ausgezeichnet haben, durch Beschluss der Mitgliederversammlung zu Ehrenmitgliedern ernannt werden.
- III. **Aktivenehrung**
Mitglieder, die sich für den Verein regelmäßig an schießsportlichen Wettbewerben beteiligen, werden alle 10 Jahre durch ein Präsent des Vereins geehrt. Ehrungen für herausragende sportliche Erfolge können im Einzelfall durch Beschluss der Vorstandschaft vorgenommen werden.
- IV. **Geburtstagspräsente**
Den Mitgliedern des Schützenvereins 1924 e.V. Eschelbronn wird ab dem 60. Lebensjahr alle 5 Jahre an ihrem Geburtstag durch ein Mitglied der Vorstandschaft ein Präsent überreicht.

Die Ehrenordnung wurde unterschrieben von:

Erich Braun (1. Vorsitzender)
Walter Zapf (2. Vorsitzender)
Jürgen Dinkel (Kassier)
Jürgen Irro (Schriftführer)